

校長のつぶやき No.9 「 あいさつ運動の目的 」 6月18日(水)

本校では「質のよいあいさつ」を年間の1つの目標としています。その目標を達成するために、職員で話し合った結果、あいさつ運動を行うことにしました。各委員会毎にあいさつ運動を進める形です。

あいさつ運動を進めるにあたって職員で確認したことは、子どもたちにとってやらされている感を持たないように、子どもたちが自主的に進められるようにすることです。そのためには、今のあいさつの状況を把握し、これから学校をどうしていきたいかという共通した目的がとても大切となります。

あいさつ運動の担当から全校生を集めて、その意義と委員会のみんなにお願いしたい事を伝えました。子どもたちはうなずきながら真剣にあいさつ運動の意義を聞いていました。いつ、どのような形で行うかは、各委員会にお任せです。実際にやってみた結果、自主的にできてた委員会もあれば、まだもう一歩踏み出せていない委員会もあったようです。あいさつの質もまだまだこれからのようにです。

大事なことはまず一歩踏み出すこと。そして、今回のあいさつ運動を受けて子どもたちが次回までにどう改善していくかということ。子どもたちからやりたい、やらなければならないという気持ちが乗せられたあいさつ運動になることに期待したいです。



今年度のテーマ「挑戦」

～挑戦し続ければ、  
人は必ず成長する～

